

Agraferm

## Auftrag für Biomethan-Anlage

**[26.08.2015] In Deutschland gibt es noch Potenzial für Bioenergie. Dies belegt der Bau einer neuen Biomethan-Anlage in Brandenburg.**

Auf halbem Weg von Berlin nach Frankfurt (Oder) entsteht in Beerfelde/Gölsdorf eine neue Biomethan-Anlage. Mit dem schlüsselfertigen Bau der Großanlage mit einer Kapazität von 700 Normkubikmetern (Nm<sup>3</sup>/h) wurde der süddeutsche Anlagenbauer Agraferm beauftragt. Nach Angaben des Anlagenbauers belegt dies, dass auch im deutschen Markt noch Potenzial für Biogasanlagen vorhanden ist. Um dieses zu heben, müsse jedoch das Anlagenkonzept besonders durchdacht und zukunftsorientiert sein. Das betreffe insbesondere eine hohe Flexibilität der Einsatzstoffe, damit künftig der Einsatz von Energiepflanzen zunehmend auf einen kombinierten Einsatz unterschiedlicher Input-Ströme ausgerichtet werden könne. Genau diesen Ansatz verfolge das neue Anlagenprojekt in Beerfelde.

(al)

Stichwörter: Bioenergie, Agraferm, Biogas, Biomethan